



MEDIENINFORMATION

Kanton Nidwalden spricht 50'000 Franken Soforthilfe für Blatten

Ein Berg- und Gletscherabbruch hat das Dorf Blatten weitgehend unter sich begraben und immenses Leid ausgelöst. Als Zeichen der Solidarität mit dem Lötschental stellt der Kanton Nidwalden über die Glückskette Schweiz eine Soforthilfe in der Höhe von 50'000 Franken zur Verfügung.

Der Kanton Nidwalden zeigt sich zutiefst betroffen über das verheerende Ausmass des Berg- und Gletscherabbruchs vom 28. Mai 2025 in Blatten im Kanton Wallis. Die gewaltigen Geröllmassen haben das Dorf weitgehend zerstört und bei der Bevölkerung des Lötschentals grosses Leid hinterlassen.

Als Zeichen der Solidarität und Verbundenheit mit den Menschen, die ihr Hab und Gut verloren haben, stellt der Kanton Nidwalden aus dem Lotteriefonds einen Betrag von 50'000 Franken zur Verfügung. Dieser fliesst in den Fonds «Katastrophen in der Schweiz», den die Glückskette aktiviert hat zur Unterstützung jener, die von der Naturkatastrophe im Lötschental betroffen sind. «Es ist wichtig, dass die Kantone insbesondere in schweren Zeiten zusammenhalten und einander unterstützen», so Finanzdirektorin Michèle Blöchliger.

Die Regierung von Nidwalden spricht den Einwohnerinnen und Einwohnern von Blatten und des gesamten Lötschentals ihr tief empfundenes Mitgefühl aus. Der Beitrag soll in dieser ausserordentlich schwierigen Zeit rasch und unbürokratisch eine erste wichtige Unterstützung bieten.

RÜCKFRAGEN

Michèle Blöchliger, Finanzdirektorin, Telefon +41 41 618 71 00, erreichbar am Donnerstag, 5. Juni, von 09.30 bis 10.30 Uhr.

Stans, 5. Juni 2025